



5 Pièces

290 m²

Réf. 01984

999 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au milieu d'une magnifique oliveraie, très beau mas de caractère d'une surface habitable de 240m². Construit en 2000, le mas se compose d'un hall d'entrée, d'un grand séjour/salle à manger avec cuisine entièrement équipée, une chambre de plain pied avec salle de bain et wc, à l'étage: 2 chambres, 1 salle de bain, wc, dressing, salle de jeux. En annexes: grand appartement indépendant avec séjour, cuisine équipée, chambre, salle d'eau et mezzanine + une dépendance détachée de la villa constituée d'une chambre d'amis avec salle d'eau. Garage de 50m²+ grand abri pour 3 voitures. Jardin paysager de ...

In the middle of a magnificent olive grove, very beautiful farmhouse with character with a living area of ??240m². Built in 2000, the farmhouse consists of an entrance hall, a large living/dining room with fully equipped kitchen, a single storey bedroom with bathroom and toilet, upstairs: 2 bedrooms, 1 bathroom, toilet, dressing room, games room. In annexes: large independent apartment with living room, equipped kitchen, bedroom, bathroom and mezzanine + an outbuilding detached from the villa consisting of a guest bedroom with bathroom. Garage of 50m² + large shelter for 3 cars. Landscaped ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

